





[INICIO](#)
[NOTICIAS](#)
[AGENDA](#)
[COMPARTIR PISO](#)
[GALERÍAS](#)



[Actualidad](#)
[Vida Universitaria](#)
[Reportajes](#)
[Erasmus](#)

Home > Noticias > Actualidad > El sector del desarrollo de aplicaciones móviles ofrece múltiples opciones laborales a los jóvenes

## El sector del desarrollo de aplicaciones móviles ofrece múltiples opciones laborales a los jóvenes

Viernes, 11 de Enero de 2013 16:44 Andrea Parra



Un curso con perspectivas de negocio. Los diseños que han desarrollado en ediciones anteriores han tenido bastante éxito en el mercado. El 14 de enero se abre el plazo para inscribirse en la tercera edición del curso 'Desarrollo de Aplicaciones Móviles con Dispositivos Android', que organiza la Escuela Internacional de Posgrado, a propuesta del departamento de Lenguajes y Sistemas Informáticos de la Universidad de Granada (UGR).

Esta oferta académica tras dos ediciones ha conseguido que los estudiantes puedan dar a conocer sus primeras y variadas aplicaciones profesionales a diversas empresas, constatando que el sector profesional del desarrollo de aplicaciones móviles está en plena expansión. Esta formación se presenta como una apuesta de futuro segura para los jóvenes, ya que cuenta con numerosas salidas laborales, según explican desde la institución universitaria granadina.

A medida que aumentan las capacidades, prestaciones y posibilidades de los dispositivos y terminales móviles, se está produciendo una demanda cada vez mayor de nuevos servicios y aplicaciones. El sistema Android constituye una de las apuestas más importantes del mercado, que proporciona un completo soporte para el desarrollo de aplicaciones móviles fiables, robustas y seguras y que pueden ser ejecutadas sobre diferentes tipos de dispositivos móviles y tablets.

En este curso se estudian y analizan las posibilidades técnicas que tienen estos dispositivos para el desarrollo de aplicaciones móviles, mediante un proceso basado en la utilización de buenas prácticas con objeto de promover el diseño de aplicaciones móviles profesionales.

Las clases tienen una orientación fundamentalmente práctica, profundizando en los aspectos más significativos de la programación del sistema Android para que el alumno adquiera las habilidades y destrezas necesarias para que pueda aplicar dichos conocimientos en la programación de aplicaciones móviles de interés actual.

Todas las aplicaciones para móviles desarrolladas por los estudiantes que han participado en las dos ediciones del curso se pueden consultar en <http://core.ugr.es/android/>

Las aplicaciones son muy variadas y curiosas, muchas ya están en Google Play. Algunos ejemplos: Geogruas, una aplicación para gestionar dónde se encuentran las grúas de una empresa y tener siempre a mano la localización de éstas, aumentando de esta forma la eficiencia y coordinación de los servicios, hasta N Puzzle para divertirse tratando de resolver el problema de los n-puzzle; Farmacias de Cádiz, para buscar una farmacia abierta y cercana; Droidtí, una mascota virtual; o All Network, una aplicación para unir facebook y twitter, que permite realizar la mayoría de las funciones de estas dos redes sociales, además de permitir escribir mensajes simultáneos.

Según explica Juan Antonio Holgado, profesor del departamento de Lenguajes y Sistemas Informáticos, y director del curso, "al final del mismo hemos preparado una charla con una importante empresa en el sector, como Telefónica I+D, para que los alumnos conozcan de primera mano las necesidades actuales en este ámbito y los proyectos que se están realizando dentro del contexto de los Sistemas de Teleasistencia Domiciliaria y de Inteligencia Ambiental".

Contenido académico: Dispositivos Móviles. Aplicaciones y Servicios; Diseño y despliegue de una aplicación en Android; Diseño de Interfaces de usuario en Android; Persistencia; Mecanismos; Aplicaciones Multitareas; Comunicaciones; Interacción con el hardware; Sensores; Multimedia; Interacción gestual; Depuración y seguridad; y Gestión de Llamadas y Contactos.

El curso se realizará desde el día 14 de marzo al 10 de mayo. Será en la Escuela de Informática y Telecomunicaciones. El número de plazas son 35. Se desarrollará los jueves y viernes de 16.00 a 21.00 horas. Fecha de solicitud de beca: Desde el 14-01-2013 hasta el 07-03-2013. Se destinará a becas un máximo del 15% del presupuesto del curso y se distribuirá

Gestión anuncios >

[Rastreator' Seguros Coche](#)

Rastreator. C...  
"Ahorré 1.120€ con Rastreator.com En sólo 3 minutos ¡Ahorra ya!



PUBLICIDAD



### Videoreportajes



Nombre de usuario

Contraseña

Recordarme

[¿Olvidó su contraseña?](#)  
[¿Olvidó su nombre de usuario?](#)  
[Regístrese aquí](#)

### Encuesta

¿Qué valoras más de la UGR?

- Exposiciones de arte
- Cine Club universitario
- Actividades deportivas
- Congresos y conferencias
- Conciertos y Teatro

### Otros Contenidos

**Ocio Granada**  
Tu agenda de música, teatro, cine, arte y mucho más

**D-Marcha**  
Conecta con la movida granadina y consigue regalos

[Menú del Día](#)

### Conectados

Tenemos 42 invitados conectado

### Agenda de la Universidad

Sin eventos

conforme a los criterios establecidos en la normativa de becas de la Universidad de Granada. Para poder apuntarse hay que ser estudiantes y titulados universitarios con conocimientos de programación Java o cualquier otro lenguaje orientado a objetos.

0

[Twitter](#) 2

[Share](#)
[Me gusta](#) 3

[Enviar](#)




Plug-in social de Facebook



Qué se come hoy en los comedores universitarios



#### Indyrock

Toda la música del momento. Noticias, vídeos y conciertos



#### Blogs

Cuéntanos que tal te va tu nueva vida universitaria

Caja de comentarios de Facebook para Joomla

## Últimas Noticias

La UGR pone a un solo 'clic' el acceso de sus universitarios a la función pública

30.11.99

El proyecto 'Conoce tus Fuentes' recibe el premio Andalucía de Medio Ambiente

30.11.99

Curso de informática para saber analizar la información generada por la investigación

30.11.99

El sector del desarrollo de aplicaciones móviles ofrece múltiples opciones laborales a los jóvenes

30.11.99

Los universitarios se ponen de los nervios ante la proximidad de los exámenes

30.11.99

## Más Vistas

Solo quedan plazas libres en 27 de las 83 carreras de la UGR

30.11.99

Granada ofrecerá el grado de Periodismo en 2012 tras 'acreditar' Comunicación

30.11.99

Comedores Universitarios UGR - Menú del Día

05.12.11

La UGR se convierte en referente en la formación de profesores de español

06.07.11

Psicología se manifiesta para pedir un máster y por su reconocimiento sanitario

11.11.10

## Se comenta en...

Los alumnos de Derecho que no acaben en un mes pasarán un 'MIR'

Solo quedan plazas libres en 27 de las 83 carreras de la UGR

de la UGR

Gato busca compañero/a de piso

Los científicos de la UGR reciben 71.000 euros

menos por proyecto

La UGR se corona la primera en investigación TIC